



# Comisión velará por todas las personas que necesitan garantizar sus derechos humanos y acceso a la justicia

## Boletín No. 5157

La nueva presidenta de la Comisión de Derechos Humanos de la Cámara de Diputados, diputada Marisol García Segura (Morena), aseveró que velará y trabajará fuertemente por todas aquellas personas que necesitan garantizar sus derechos individuales y acceso a la justicia.

“Estaré trabajando de sol a sol con todas las ganas y la pasión que demuestran quién soy hasta el día de hoy, y marcar una diferencia entre lo que sí queremos hacer en una transformación y en una revolución de las ideas”, externó.

Señaló que la anterior presidenta de la Comisión, Nelly Carrasco Godínez (Morena), preparó, en coordinación con asociaciones civiles y religiosas del estado de Guerrero, el foro “Derechos humanos en el Estado laico”, a celebrarse el 16 de octubre, por lo que pidió a alguna de las diputadas o diputados asistir en su representación.

## Asuntos generales

La diputada Erika Vanessa del Castillo Ibarra (Morena) solicitó a la Comisión seguir impulsando los dictámenes que reforman los artículos 17 y 73 constitucionales, para generar un nuevo mecanismo de protección para defensores de derechos humanos y periodistas, respectivamente.

La diputada Sue Ellen Bernal Bolnik (PRI) consideró el momento preciso para sacar la reforma al artículo 73, con el fin de evitar que se quede en el tintero; asimismo, que se empiece a trabajar sobre la ley de protección a periodistas.



También propuso a los integrantes de la Comisión realizar una visita al Centro Nacional de Identificación Humana, previo a la discusión del Presupuesto de Egresos de la Federación 2024, para ver los avances que tiene y conocer más sobre sus necesidades.

De igual manera, hacer lo propio con la Comisión Nacional de Búsqueda para conocer el presupuesto de maneja y trabajar sobre ello, con el fin de darles los recursos suficientes.

En su oportunidad, el diputado Pedro Peñalosa Pérez (Morena), reiteró su invitación al Encuentro de Pueblos Negros, que será los días 18 y 19 de noviembre en Tamiahua, Veracruz, pues desde hace 26 años se viene luchando por la visibilización, inclusión, igualdad y la no discriminación de los pueblos y comunidades afroamericanas.

La diputada Norma Angélica Aceves García (PRI) solicitó convocar a una reunión con el Mecanismo Independiente de Monitoreo Nacional de la Convención sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad, de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos.

El objetivo, añadió, es que podamos conocer qué porcentaje de avance y cumplimiento lleva la Convención para poderles decir a las personas con discapacidad que vamos cumpliendo en estos temas, pues hay todavía retos, pero podemos hacer un trabajo en equipo.

Por su parte, la diputada Sofía Carvajal Isunza (PRI) condenó los actos terroristas ocurridos el pasado fin de semana en Israel y la Franja de Gaza por parte de la organización militar Hamás en contra de civiles israelíes.

En este sentido, hizo un llamado al titular del Ejecutivo Federal para que la Cancillería solicite, a través de la ONU, a las partes en conflicto a apegarse a las convenciones de Ginebra para la protección de civiles en conflictos armados.

Durante la reunión también se aprobó el cuarto informe semestral de actividades —marzo a agosto de 2023—, así como el plan de trabajo para el tercer año de la LXV Legislatura.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**BOLETINES**

12/10/2023

LEGISLATIVO

